

平成25年 第10回大崎市教育委員会定例会会議録

1 招集期日	平成25年10月28日(月)	開会 午後2時40分	閉会 午後3時10分	
2 招集場所	大崎市役所 岩出山総合支所 2階 第3会議室			
3 出席委員	委員長	伊東敬一郎	委員 長 職務 代行者	澁谷秀昭
	委員	高橋裕子	委員	戸島潤
	教育長	矢内諭		
4 欠席委員	なし			
5 傍聴者	なし			
6 事務局職員出席者	教育部長	菅原孝	参事	半田宏史
	教育総務課長	大田良一	学校教育課長	石川正士
	生涯学習課長	峯村和久	文化財課長	結城正紀
	図書館長	田口新一	中央公民館長	千葉昭
	学校教育課 副参事	早坂雅彦		
7 書記	教育総務課 係長	今野靖夫	教育環境整備 推進室 係長	平地久悦
8 議事	日程第1	議案第29号	大崎市立中山小学校及び大崎市立鳴子小学校統廃合に係る運動着支給要綱の制定について	

まず、学校教育関係では、全国学力・学習状況調査について、いじめ・不登校、ネット社会に潜む脅威、宮城教育大連携、スクールバス、冬期間通学路の安全確保に関する事などの質問があり、現時点での教育委員会の考え方を説明し理解を求めました。

社会教育関係では、パークゴルフ場の新設、ゲートボール場の転用、多目的グラウンドへの照明設備、スポ少・クラブチームへの助成などに関する質問がありましたが、時間をかけて検討しなければならない課題もあり、丁寧に説明し理解を求めました。

また、図書館建設に関して、武雄市図書館の視察を踏まえて図書館の運営に関する質問がありました。

新図書館は、一貫した方針の元で継続的に蔵書の整備や地域資料の収集など専門性を蓄積していくことが必要なこと、さらに、市全体として図書館サービスの充実を図るため、公民館図書室や学校図書室との連携を強化する必要があることから、それらの道筋をつける間は、市が責任を持って直接運営していくべき、というこれまでの考え方を重ねて説明し理解を求めました。

次に、大崎市民会館改修工事についてご報告いたします。

大崎市民会館大ホールの椅子改修工事が終了し、今月2日には委員の皆様にもご出席いただき、使い初めとなる市内小中学校音楽会が開催されました。事業費は1億2千万円で、両肘掛けが付いてゆったり座れるソファタイプ1人がけの椅子914席が設置されました。20日には、こけら落とし記念イベントとして吉田正記念オーケストラコンサートが開催され、多くの市民にも参加いただきました。

次に、古川東中学校災害復旧工事について、ご報告いたします。

このほど屋内運動場が完成したことにより、今月7日に引き渡しを受け、26日には真新しい屋内運動場で文化祭が開催されました。

新しい屋内運動場は、広々としたアリーナに、床暖房が完備されていて、快適に使えるようになっております。

運動や音楽会、文化祭などにおいて、学習効果が向上することを期待しております。

以上で報告を終わります。

委員 長

では、補足説明があればお願いします。

菅原 部長

教育委員会に関係する市の、最近の動きについて情報提供させていただきます。松山幼保一元化施設の建設について、おおよその日程が決定されました。概要を申し上げますと、平成26年度に基本設計、実施設計、27年度に本体工事、28年度に幼稚園・保育所の解体、外構工事という予定が示されたところがあります。このことから順調にいけば28年4月から、幼保一元化の開園となるかと思えます。今後、事務局といたしましても、委員皆様のご指導をいただきながら必要な事務手続きを進めてまいりたいと考えております。よろしく申し上げます。

委員 長

教育長報告、補足説明含めまして、質疑ありませんか。

澁谷 委員

全国学力・学習状況調査の結果、今後の取り組みについて聞かせてください。

半田 参事

学力テストの結果については、詳しくは11月の定例会で報告させていただきます。

本年度の傾向といたしまして、小学校、国語Aは、国と比べてやや低いですが県とはほぼ同じ、差はやや広がりました。国語B、国と比べてやや低くなりましたが県とはほぼ同じ、差は昨年とほぼ同じ。算数A・Bについては、国・県とほぼ同じであり、差は小さくなっています。中学校、国語A、国・県と比べてほぼ同じですが、差は昨年より縮まっており、国語B、国とほぼ同じ、県と比べるとやや低く、差は昨年よりやや開いております。数学A、国・県と比べてやや低いですが、差は昨年とほぼ同じでございます。数学B、国と比べて低く・県と比べてやや低く、差はやや開いております。

澁谷 委員

分析したものについては、次回ということですね。

半田 参事

はい、次回報告させていただきます。

<p>委 員 長</p>	<p>あとよろしいですか。</p> <p>それでは、質疑がないものと認め、教育長報告を承認いたします。</p>
<p>議 事</p>	
<p>委 員 長</p>	<p>次に、日程第1 議案第29号「大崎市立中山小学校及び大崎市立鳴子小学校統廃合に係る運動着支給要綱について」を議題といたします。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>ご説明申し上げます。</p> <p>(資料に基づき説明)</p> <p>よろしくご審議方を、お願い致します。</p>
<p>委 員 長</p>	<p>質疑ありませんか。</p>
<p>戸 島 委 員</p>	<p>今後も何か別の支給ということはありませんか。</p>
<p>教育総務課長</p>	<p>今回は運動着ということで考えております。</p> <p>運動着については学校ごとに違うということで統合される学校に合わせてということですが。</p>
<p>委 員 長</p>	<p>上履き、運動靴についてはどのようなになっていますか。</p>
<p>早 坂 副 参 事</p>	<p>小学校については、運動のできる靴、体育のできる靴ということで、室内履きについては学校の方で特に指定はしておりません。</p>
<p>澁 谷 委 員</p>	<p>ご父兄から運動着のほかに要望等はなかったですか。</p>
<p>平 地 係 長</p>	<p>統合に係る説明会を繰り返し行っておりますが、特にはなかったです。</p>
<p>高 橋 委 員</p>	<p>前回、冬場のスクールバスの送迎の話が出ましたが、夏場のプールの送迎についてはどのようなになっていますか。</p>

<p>教育総務課長</p>	<p>プールについて、午前1回午後1回、バスを出してほしいというような要望もありますが、中山小学校だけではなく、他の学校との公平という部分もありますので、一日1回という形でお願いしたいということで、詳しくはまだ決まっていません。</p>
<p>学校教育課長</p>	<p>夏季休業中のプール用のバスについては、一日1回、午前か午後ということで学校と協議しているところであります。</p>
<p>委員長</p>	<p>ほかにございませんか。</p> <p style="text-align: center;">（「異議なし」の声あり）</p> <p>それでは、ご異議なしと認め、原案のとおり決定いたします。</p>
<p>委員長</p>	<p>本日予定されているのは、ここまでにあります。</p> <p>以上で、教育委員会定例会を終了いたします。</p>
<p>閉会</p>	<p>この会議録の作成者は次のとおりである。</p> <p>教育総務課 総務担当 係長 今野 靖夫</p> <p>上記記録の正確なることを認め、ここに署名する。</p> <p>平成 年 月 日</p> <p><u>委員長</u></p> <p><u>署名委員</u></p>